

Busca Presidente un encuentro con el ex Mandatario cubano

Por Érika Hernández

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- El Presidente Enrique Peña Nieto viajaría la tarde de ayer a Cuba con la intención de sostener un encuentro con el ex Presidente Fidel Castro.

Fuentes de la Cancillería y Presidencia afirmaron que se ha pedido a Raúl Castro analizar esa posibilidad, y que una fotografía pueda concretarse en algún momento de los dos días en los que el Mandatario mexicano permanecerá en la isla.

Los funcionarios afirmaron que han recordado al Gobierno cubano que en enero del 2013, en Chile, el propio Raúl Castro le ofreció dicho acercamiento con su hermano.

“¿Sabe que no conozco al comandante Fidel?”, respondió Peña a Castro en aquella primera cumbre de países latinoamericanos.

“El día que usted vaya a La Habana, yo mismo se lo presento”, le aseguró Raúl.

A las 19:00 horas de ayer, el Jefe del Ejecutivo federal saldría rumbo al Aeropuerto Internacional José Martí, en compañía de su esposa Angélica Rivera y el hospedaje sería en la Residencia de Visitantes Distinguidos.

De acuerdo con el programa, este martes, a las 8:40 horas, Peña Nieto y el canciller José Antonio Meade llegará a la PABEXPO, donde Peña será recibido por el Presidente Raúl Castro, pues a las 9:00 horas se contempla que arranque la sesión de la Cumbre de la Celac.

Los mandatarios latinoamericanos que participarán en la reunión sostendrán un “retiro privado” durante cuatro horas, para desahogar diferencias y coincidencias acerca de la nueva dinámica que buscan para la región.

Peña Nieto abandonará la sesión para trasladarse a un hotel cercano, en donde entregará el reconocimiento de Águila Azteca al Presidente de Uruguay, José Mujica.

Por la noche, en el Palacio de la Revolución, Castro ofrecerá una cena a los jefes de Estado.

Este miércoles, en la Cumbre de países latinoamericanos y caribeños, el Presidente sostendrá encuentros bilaterales con sus homólogos de Argentina, Cristina Fernández; de Venezuela, Nicolás Maduro; de Brasil, Dilma Rousseff; y de San Vicente, Ralph Gonsaves.

Debido a que se sentarán juntos en la sesión plenaria, Peña Nieto aprovechará el acercamiento con el Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, y de Jamaica, Portia Simpson.

Va Peña N. a visitar a Fidel

Escrito por frodriguez

Lunes, 27 de Enero de 2014 17:48

Aún no está confirmado si sostiene un encuentro con el de Ecuador, Rafael Correa.

En la Cumbre se entregará la presidencia pro tempore a Costa Rica.

A las 15:15 del miércoles, arrancará la visita oficial de Peña Nieto a Cuba, y lo hará depositando una ofrenda floral en el Monumento José Martí.

Ya en el Palacio de la Revolución y en compañía de Raúl Castro, se entonarán los himnos nacionales y se presentarán las respectivas comitivas.

Hasta el momento, la agenda señala que habrá un almuerzo entre ambos mandatarios, pero no se prevé un brindis ni mensaje, sólo se emitirá un comunicado conjunto en el que ambos presidentes se comprometen a reimpulsar la relación.

Antes de salir a México, Peña Nieto ofrecerá un discurso a los medios y llegará al Distrito Federal a las 23:00 horas.